

Dosen Teknik Unimal Beri Pelatihan Servis Alat Pendingin untuk Pemuda Desa Binaan



Dosen Teknik Unimal Beri Pelatihan Servis Alat Pendingin untuk Pemuda Desa Binaan

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Dalam upaya memenuhi kebutuhan akan teknisi AC yang semakin meningkat, dosen Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh (Unimal) menginisiasi kegiatan Pelatihan Servis Alat Pendingin kepada pemuda desa binaan kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Jumat (26/7/2024).

Kegiatan pengabdian masyarakat ini berlangsung di Laboratorium Jurusan Teknik Mesin dengan tema "Pelatihan Alat Pendingin untuk Pemuda Desa Binaan dan Lingkungan". Tim pengabdian terdiri dari Ketua Muhammad M.Eng, Reza Putra M.Eng, Asnawi M.Sc, Nurul Islami M.Sc, serta dibantu oleh mahasiswa yaitu Dailami dari Teknik Mesin dan Faizar Rianda dari Pendidikan Vokasional Teknik Mesin.

Peserta pelatihan direkrut dari desa binaan dan lingkungan sekitar sebanyak enam orang, ditambah sembilan orang teknisi yang selama ini magang di mitra, sehingga total peserta berjumlah 15 orang.

Menurut Muhammad, tujuan dari pelatihan ini adalah untuk memberikan keahlian dan teori kepada peserta agar mereka dapat memanfaatkannya dalam mencari pekerjaan. Tim pengabdian terdiri dari dosen material, dosen konversi, dosen teknik kimia, teknisi AC, dan calon guru mata kuliah teknik pendingin.

"Pelatihan dimulai dari 26 Juli hingga akhir Agustus 2024. Dengan metode pelatihan pengenalan teori dan nantinya akan praktik langsung di Berkat Maju Service AC sebagai mitra dan tempat magang," katanya.

Muhammad menyebutkan, proses pelatihan dilakukan setiap hari Jumat dan Sabtu. Di hari lain, peserta diminta untuk ikut magang kerja langsung ke lokasi agar dapat memahami cara kerja secara nyata. Metode ini diterapkan agar peserta lebih mudah memahami proses melalui praktik langsung di lapangan.

"Kami berharap hasil pelatihan ini dapat menjadi bekal dasar bagi peserta untuk mengikuti pelatihan lebih lanjut hingga mendapatkan sertifikat dari BNSP," ujar Muhammad.

Ia juga menyampaikan bahwa pelatihan ini ditujukan kepada para pemuda yang ingin memiliki keahlian servis AC, mengingat peluang kerja di bidang ini sangat terbuka. "Kesempatan ini perlu kita manfaatkan sebagai peluang bagi pemuda desa binaan dan lingkungan, khususnya Unimal. Banyaknya permintaan AC akibat gaya hidup dan kondisi cuaca harus dapat kita manfaatkan," tambahnya.

Acara ini dibuka oleh Ketua Jurusan Teknik Mesin Asnawi M.Sc. Ia berharap agar peserta dapat mengikuti kegiatan sampai selesai karena sertifikat akan diberikan sebagai tanda telah mengikuti pelatihan. "Kegiatan ini adalah bagian dari Tridharma Perguruan Tinggi yang didukung oleh Universitas Malikussaleh melalui LPPM," tutupnya.[tmi]

Tanggal: 26 July 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Teknik Unimal](#),